

Übergabe der Jungschar-Leitung in Braz

Vor nun bereits vier Jahren kam die Pfarre Braz auf mich zu, mit dem Wunsch, die Jungschar wieder ins Leben zu rufen. Mit sehr viel Freude nahm ich das Angebot an, bei diesem Projekte die Leitung zu übernehmen.

Nach einer kurzen Planungsphase startete ich bereits im Herbst 2015 mit meiner ersten Jungschar-Gruppe. Alle Volksschüler aus Inner- und Außerbraz waren eingeladen, sich während des Schuljahres einmal im Monat zu treffen. Gemeinsam teilten wir viele tolle Erlebnisse, wie beispielsweise bunte Bastelwerkstätten, interessante Diskussionsstunden sowie teamstärkende Spielnachmittage.

Im Laufe des letzten Jahres wurde mir leider bewusst, dass ich aus beruflichen Gründen nicht mehr genügend Zeit für die Jungschar finden kann. Es war für mich jedoch sehr wichtig, dass ich einen oder eine Nachfolger/-in finden kann, damit die Jungschar weitergeführt wird Übergabe der Jungschar-Leitung in Braz und die Kinder sich weiterhin treffen können.

Mit meinen Nachfolgerinnen Magdalena Ganahl und Barbara Dünser ist mir dies bestens gelungen. Im letzten Schuljahr konnten sich die beiden bereits einarbeiten und mit September 2019 werden sie die Leitung mit viel Freude und Engagement übernehmen.

Ich möchte mich hiermit ganz herzlich bei Magdalena und Barbara bedanken, dass sie sich bereit erklärt haben, die Jungschar weiterzuführen. Ich bin mir sicher, dass sie diese Aufgabe mit Bravour meistern werden und mit den Kindern noch viele schöne und lustige Stunden verbringen werden. Zudem möchte ich Andrea Rützler für ihr offenes Ohr und ihre große Hilfsbereitschaft danken, die sie mir entgegengebracht hat.

Ich wünsche der Jungschar und ihren neuen Leiterinnen für die Zukunft alles Gute und viel Freude.

Stephanie Wechner